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Affranchir l’homme de ses contraintes biologiques, accroître ses
capacités physiques, cérébrales, mémorielles, combler ses déficiences,
lui épargner la souffrance et peut-être même la mort… Et si de telles
ambitions ne relevaient plus de l’irréalisable ? Prothèses, orthèses,
pacemakers, implants oculaires et cérébraux, stimulateurs électriques,
greffes, thérapies géniques, clonage : d’irrépressibles avancées
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scientifiques dessinent un tel avenir à notre horizon. La nature humaine
en sera-t-elle changée ? C’est ce que soutiennent les discours «
transhumanistes », persuadés de l’émergence toute proche d’un «
homme nouveau » : posthumain. Placé sous l’égide de l’Unesco, le
présent ouvrage réunit des philosophes, des anthropologues, des
littéraires, des juristes, des spécialistes de l’art et des sciences
numériques autour d’écrivains qui se sont saisis de ces questions. À l’
heure où Internet et les nouvelles technologies, caméras de surveillance
et réseaux sociaux ont déjà puissamment modifié nos modes de
sociabilité, se profile désormais sous nos yeux un nouveau Grand Récit,
aussi riche de promesses que lourd de menaces.  Releasing human
being from his biological constraints, increasing his physical, cerebral
and memory capacities, making up for his deficiencies, sparing him
from suffering and perhaps even from dying… What if such ambitions
were no longer forbidden? Prostheses, orthoses, pacemakers, eye and
brain implants, electrical stimulators, transplants, gene therapies,
cloning: irrepressible scientific advances are shaping such a future? Will
human nature be changed? Anyway, this is what “transhumanist”
discourses support, convinced of the imminent emergence of a “new
man”: the posthuman. Placed under the aegis of Unesco, this book
brings together philosophers, anthropologists, writers, lawyers,
specialists in art and digital sciences. At a time when the Internet and
new technologies, video surveillance and social networks have already
powerfully modified our…


